

# Suède

## Vulgarisation de l'hygiène.

La Croix-Rouge suédoise vient d'éditer une petite brochure d'hygiène et de prophylaxie destinée à la jeunesse, rédigée sous forme de préceptes et décorées à chaque page d'illustrations en couleurs, amusantes et synthétiques à la fois. Aucun enseignement ne saurait être plus utile pour l'adolescence que cette leçon imagée qui s'adresse au bon sens de l'enfant et lui inculque sans ennui les notions d'hygiène.

Il faut féliciter la Croix-Rouge suédoise de la forme très originale qu'elle a su donner à ce petit manuel de santé, mis en vente au prix modique de 25 öre. <sup>1</sup>

# Suisse

## Incendie du village de Süss.

Le 19 avril 1925, un violent incendie, propagé par le fœhn, détruisait en quelques heures la majeure partie du village de Süss, en Basse-Engadine, laissant 40 familles sans abri et causant pour près de deux millions de dégâts.

Dès qu'elle eut connaissance de la catastrophe, la Croix-Rouge suisse a fait parvenir une somme de 5,000 fr. au Conseil communal de Süss en faveur des sinistrés, et s'est chargée de centraliser les dons et les envois de secours destinés aux victimes.

A la demande de la Croix-Rouge suisse, les chemins de fer fédéraux et les chemins de fer rhétiques ont accordé la franchise de transport pour les colis de secours, et la direction des postes a assuré l'expédition gratuite des paquets ne dépassant pas 5 kg.

<sup>1</sup> *Hälsan Ar Allt, korta illustrerade Hälsoregler*, utgivna av Svenska Röda Korset. — Stockholm, Bengtsons Litografiska A. B., 1925. In-24, 32 p.